

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[Congreso Esotérico](#)

■ Valle alerta sobre viajeros

Preocupación en aeropuertos por casos positivos de covid



Miércoles 20 de Enero, 2021

Como preocupante calificaron las autoridades de salud del Valle del Cauca la circulación en el territorio de personas que llegaron por el aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón y que son positivas para covid -19, pero son asintomáticas.

La secretaria de Salud del Valle, María Cristina Lesmes, dijo que desde que se iniciaron las tomas aleatorias de pruebas de covid -19 en el terminal aéreo la semana pasada, se encontró que uno de cada ocho pasajeros que ingresaron al aeropuerto eran positivas para la enfermedad.

Lesmes manifestó que “estamos haciendo una revisión de viajeros con PCR y prueba antígeno para ver qué tanto es el ingreso de covid desde otras ciudades. El lunes pasado realizamos 42 pruebas y una de cada ocho personas salió positiva. Están ingresando al departamento del Valle del Cauca seis personas de otras ciudades y del extranjero con covid. Uno de cada ocho personas llega contagiada”.

De acuerdo con la funcionaria, eso significa que “la cantidad de personas asintomáticas que están circulando por el país con covid -19 es muy alta y es una explicación a la cantidad de personas fallecidas y a la cantidad de personas que requieren de UCI”.

El hallazgo hará parte de la evaluación frente al avance del covid -19 en el departamento, con base en la cual la gobernadora Clara Luz Roldán determinará la adopción de medidas.

Además de los casos de pasajeros provenientes de otras ciudades del país, también se detectó en el aeropuerto de Palmira, el caso de un ciudadano colombiano que llegó en un vuelo proveniente de Estados Unidos con resultado positivo en la prueba de covid.

En el aeropuerto El Dorado en Bogotá también llegó otro pasajero proveniente de Bogotá al que se le diagnosticó covid.

Así mismo, Migración Colombia anunció que el lunes dos extranjeros procedentes de México y República Dominicana llegaron al aeropuerto internacional El Dorado con prueba positiva de covid, por lo que quedaron a disposición de autoridades de salud.

Este martes cuatro chilenos que pasaban vacaciones en Santa Marta y pretendían viajar por el aeropuerto y dieron positivo fueron devueltos a sus hoteles para que cumplan la cuarentena.

0 Comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Se posesionó nuevo presidente de Estados Unidos

Joe Biden hizo llamado a la unidad



INTERNACIONALES

Miércoles 20 de Enero, 2021

Con mensajes alusivos a la unidad, la esperanza, la democracia ya lucha contra el extremismo, se posesionó ayer el presidente número 46 de Estados Unidos, John Biden.

El nuevo mandatario sucede a Donald Trump, quien decidió no participar de la investidura de su sucesor, rompiendo así una tradición de 186 años en las posesiones de los presidentes norteamericanos.